

広報

しろきた

編集・発行

城北地区まちづくり協議会



表紙の写真は「近所の花 フォトコンテスト」最優秀賞の小原正巳様（城北町区）の作品です。

タイトルは【我が家の美人「月花美人」】です。

「月花美人」は名前のとおり、夜暗くなつてから花を咲かせます。

また、花の寿命も1年に1日だけ咲く花とされ、とても神秘的です。

近所の花フォトコンテスト表彰式



最優秀賞 小原正巳様（城北町区）



優秀賞 鈴木なほ江様（下西郷西区）

事業報告

女性の会発足（地域振興部会）

城北地区で8月に誕生した女性部「tutti(トュッティ)」では、現在会員募集中！

2か月に1度ほどみんなで集まって、お茶とお菓子を片手にこれから計画を練っています。令和2年度には何をやろうかな♪
城北地区にお住いの成人女性の皆さんのご参加をお待ちしています。
代表：浅井正子 22-5894 まちづくり協議会事務局 24-0299



パソコン教室（地域振興部会）

人材バンク登録者の活用事業の一環として、7月5日～8月9日まで毎週金曜日の計5回開催。

応募の13名が参加。受講生のレベルが違い3人の講師も苦労されましたが、終盤になって、それぞれレベルアップされ、現在ではパソコンを堪能されておられるのでは！



第5回企業視察研修（教育・文化・スポーツ部会）

9月18日(水)26人が参加。焼津市の深層水ミュージアム、静岡市の納豆製造の富良食品では、製造過程を目の当たりに。静岡新聞・SBSでは、新聞の印刷風景やテレビでお馴染みのスタジオで記念写真、翌朝の新聞にも掲載されました。県立美術館ではロダン館を視察、少し文化力がアップ！



ものづくり教室（教育・文化・スポーツ部会）

11月10日(日)に城北小学校で、掛川工業高校の生徒による「万華鏡の製作教室」を開催。応募した小学生19人が参加。高校生の親切な指導を受け、それぞれ興味津々楽しく製作、出来上がった万華鏡の模様の変化を楽しんでいました。



まちづくり協議会主催 第6回落語会

11月16日(土)ふれあいセンターで三笑亭可風さん(真打)と三遊亭楽八さん(二ツ目)を招いて、落語寄席を開催。入場者が89人と盛況で、両師匠のお年寄りを皮肉った小話など、会場は笑いの渦に包まれ、健康増進にも大いに役立ちました。



第29回

城北地区ふれあいまつり

開催日: 11月10日(日) 会場: 城北小学校 体育館



開会式



スローガン表彰式



出店

- 秀月 餃子
- 大竹屋 串団子
- キッチンほのか 弁当
- 山本 たこ焼・おでん
- 十勝屋 生どら焼き



展示
コーナー



松井市長も来場



司会(浅井正子さんと北生徒)



ニューススポーツコーナー



保健活動コーナー



杏林堂コーナー



ヤクルトコーナー



市消費者協会コーナー

区民も参加のパフォーマンスで 楽しさ満載でした!

第29回 城北地区ふれあいまつり



学童保育げんきクラブ



学童保育たつのこクラブ





トーンチャイム Blossom



城北町おどり同好会



セブンスターズ



区長会 日本舞踊



ヤマハ 掛川オールスターズ

「僕の夢・私の夢」小作文募集 応募作品

ご応募ありがとうございました。みんなの夢がかなうといいですね！



「僕の夢」浜井 優磨

(城北小6年・北門区)

僕の夢は、11月に行われる掛川大会で優勝することです。僕は、小学校2年生の時に城北野球少年団に入りました。今まで嬉しかった事や悔しかった事がたくさんありました。特にうれしかったのは、今年は5つある県大会のうち、4つも出場できたことです。そして、いよいよ掛川大会がはじまります。この大会は、小学生最後の大会になります。また、2年前に6年生が優勝して、みんながすごく喜んだことを覚えています。優勝目指してがんばります。



「ぼくが大切だと感じたこと」溝垣 七海

(城北小6年・弥生町区)

ぼくたちは、夏休み前から、掛川市小学校陸上大会に向けての練習をしてきました。ぼくは100メートル走とリレーの選手になるため、こつこつ走ったり、友達とリレーのバトンパスやリードの練習をしました。

大会当日は、100メートルでは、自己新記録が出せました。リレーでは、みんなキレイなバトンパスがでて優勝できました。とてもうれしかったです。練習を続けることは大切だと思いました。



「夢」山田 主道

(城北小6年・弥生町区)

ぼくの夢は、イチローのようなプロ野球選手になる事です。それには、まず練習しなければいけません。中学、高校では有名にならなければいけません。ぼくは今、朝晩バッティング練習をしています。試合を想定して一球一球イメージを作り、バットを振っています。このごろ試合でも、打てるようになってきました。でもまだまだ練習も結果も足りないので、もっと強い気持ちで練習して、プロ野球選手になれるように頑張ります。



「学級委員になって」廣岡 莉央

(城北小5年・下西郷区)

私は、後期の学級委員になりました。今まで、とても自分から立候補する事なんてしませんでした。でも今回は、いつもの自分とはちがって、できるような気がしました。そこで、私は、自分から手を上げました。しかし、立候補者は、5人いました。その中の一人を選ぶために、アンケートをとった結果、私に16人の人が手を上げてくれて、私は、学級委員になる事ができました。これからは、みんなの期待にこたえ、がんばりたいです。



「私の将来の夢」龍尾 茉那

(城北小6年・下西郷区)

私の将来の夢は、陸上選手です。理由は、小学校4年の時に入った掛川陸上にいて、とても楽しかった事と、いろいろな大会、記録会、マラソン大会に出場して自己記録を超えると、とてもうれしかったからです。掛川陸上に入って長距離のタイムも上がって、友達もたくさん増えました。掛川陸上に入ってとてもよかったです。これからも、たくさんの大会、記録会、マラソン大会があるけど、それにも全力でがんばりたいです。中学校に入っても部活は陸上部に入り、仲間と共に将来の夢を追いかけ続けたいです。



「ぼくたちの夢 めざせ全国ベスト8」松浦 春

(城北小5年・下西郷西区)

僕たちは、掛川城北VSCというバレーボール少年団に所属しています。

今年度、混合の部で静岡県代表として全国大会に出場することができました。

体力と精神力を育てるため日々厳しい練習に打ち込んでいます。



健康福祉部会 ふくしだより

納涼祭

下西郷区（特別席）



作品づくり

城北町区（ちぎり絵）



城北地区敬老会

下西郷区



下西郷西区



城北町区



北門区



下西郷西区



弥生町部会



ふれあいまつり出展作品

弥生町区



北門区



下西郷区



下西郷西区



城北町区

糸田かりんさん(城北小6年・下西郷区)が市町村駅伝に出場！

11月30日の「第20回記念しづおか市町村対抗駅伝」に掛川市の代表として第3区を力いっぱい走りました。

「ずっと目指していた大会だったので、出場することができてとてもうれしかったです。今までで一番緊張しましたが、走り出したら緊張が吹き飛びました。友達や近所の人達の応援の声が聞こえて楽しく走ることができました。」(本人の感想)



新たな取り組み

城北小学校下校時見守り活動

5月に川崎市で小学生らが犠牲になる殺傷事件が起きて以後、「地域の子どもは地域で守ろう」との呼び掛けに、城北地区から36人のボランティアが賛同、登下校時の見守り活動を11月からスタートしました。活動は、毎週水・金曜日に、1~2年生を対象に、二人一組で子どもたちと一緒に付き添って帰ります。



子育てママ・パパのリフレッシュ

城北地区では6月に「子育て支援検討委員会」を設置。元保育園の施設を活用して「地区でできる子育て支援策」を検討。当協議会が提案した事業が、市の「子育て協働モデル事業」の採択となり、その一つが「子育てママ・パパのリフレッシュ」です。市の託児サポーターが子どもを預かり、ママやパパの自由時間を応援。内容は保健師や子育てコンシェルジュとの意見交換・相談、アクセサリー作り・編み物教室の受講など。



冀・北学園 今年も城北小に集合！

城北地区の精鋭たちが、城北小1年生に昔の遊びを教えてくれました。毎年行われているこの活動には、各区から3名ほどが参加してくれています。羽子板やめんこ、お手玉などを慣れた手つきで教えている姿はさすが！尊敬の眼差しで見つめられていた皆さんでした。

